
PTA会員　各位 令和7年2月吉日

　　

学年委員、広報委員の皆様、1年間ご協力ありがとうございました。
活動を通して1人ではできないことも、たくさんの仲間と活動することで
形となり「PTA」としての活動が成り立っていることを改めて感じました。
あくまでもPTAはお仕事ではありません。負担と感じる事なく楽しみながら
活動できる方法を今後も考えていきたいと思います。
学年委員の皆様は来年度の役員決めまでが役員のお仕事となりますので
引き続きよろしくお願いいたします。

[対外]
・ふじみ野市PTA連合会

・その他

[対内]

・本部会

1/21　　  本部会　参集　本部役員
2/18　　  本部会　参集　本部役員

12/26　　来年度本部推薦活動報告　オンライン　役員＋委員

ふじみ野市立福岡中学校PTA
会長　高宮　裕子

＜活動計画及び報告＞

1/15　　給食センター運営審議会　参集　会長

11/25　　母の会　交通安全研修会　参集　副会長

＜会長挨拶＞

日頃よりＰＴA活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

　　ＰＴＡ本部活動、第３回運営委員会の内容を下記の通りご報告致します。

＜活動計画及び報告＞

PTA本部だより
（第3号）



・運営委員会

◉これまでの支出（10月以降）
10,631円

・シルバー人材除草作業 198,270円
・学校応援団花壇整備費 20,029円

18,000円
・新入生保護者用名札 12,780円

◉支出予定

◉入金
159,000円
42,600円

次年度の役員の推薦活動お疲れさまでした。活動ありがとうございました。

7/4　       第1回運営委員会　参集　役員＋委員
11/26　   第２回運営委員会　参集　役員＋委員
1/31　     第３回運営委員会　参集　役員＋委員

<会計報告＞

（今後の活動計画）
・写真スポット作成作業

＜広報委員＞
広報誌（熊野山188号）は2月18日前後発行予定です。

（卒業関係）

・1、2学年の役員の方は4月役員決め

・PTA寄贈品　合唱祭練習用CDプレイヤー数台購入予定 (100,000円分）

・慶弔費

・懸垂幕

・前年度合唱祭立て替え戻り金
・制服リサイクル売上金

<学年委員＞

本年度の活動は以上となります。ありがとうございました。



会長 高宮　裕子
副会長 向後　絢美
書記 田口   千夏 藪本   郁恵
会計 榎本   久美子 鈴木   のぞみ 根津  つかさ
会計監査 中田   愛 山本  江三子
また、現在検討中の方が数名いらっしゃいます。
第2回の茶話会開催もありますのでご興味のある方は、ぜひご参加ください。

1.推薦活動について

（学年委員の皆様からのご意見）

全体で様々な意見交換会を行いました。
たくさんの意見をいただき、ありがとうございました。
頂いたご意見は引き続き学校と共有し検討していきます。

今年度の役員（1、2年）の方は4/25(金）の全校保護
者会時に選出作業にご協力お願いいたします。

3.役員選出説明

4.優先席人数変更

2/18（火）以降から2週間程度（進行度により日程変
更有り） 第2多目的室にて作業開始。

卒業式より優先席の人数を1名から家族のみ2名に変更。

2.写真スポット作業

＜連絡事項＞

 ＜一年を振り返り＞

・校長先生や教頭先生と話し合って変わったことなどをもっと
アピールした方が良い。
学校からのお知らせだけでは分からない背景をアピールすれば、
PTAの事もわかってもらえるのではないか。

・思っていたよりも、気さくな雰囲気だった。
少人数のディスカッションもあり、有意義に話し合えた。

第２回茶話会　2/18（火） 15:00~ 新和室にて開催

＜令和7年度PTA本部役員の内定＞



　　　・ＰＴＡ本部では、皆様のご意見、ご要望を随時受け付けておりますので、

　　　　下記のアドレスまでご連絡ください。

　　　　　　　　　『福岡中学校ＰＴＡ』メールアドレス：fukuokachu.pta@gmail.com

本年度の運営委員会は、役員、会員皆様のご協力により滞りなく無事に終えるこ
とができました。1年間ありがとうございました。
引き続き、PTA活動を学校と協力しながら活動してまいりますのでよろしくお願
いいたします。

＜最後に＞
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